栃木市立真名子小学校 学校だより



えがお

教育目標 進んで学ぶ子 思いやりのある子 笑顔はじける元気な子



真名子小 IP 令和 6 年 5 月 17 日 発行 発行者 神宮司賢一郎

"新緑"から"深緑"へ

学校を取り巻く木々の緑が、太陽の光をたく さん浴びしっかりと成長を始める準備を整えて いるかのように、葉の色が芽吹いたころの若々 しい"新緑"から深く濃い"深緑"へと変化し てきました。

本年度がスタートしてから1か月以上が経過し、1年生も学校生活のリズムに慣れてきました。また、2~6年生もそれぞれ学習や学校行事等に熱心に取り組む様子がうかがえます。まさに"深緑"の葉のように、本校児童も成長する準備が整いました。成長していく児童を、機会を逃さず、全教職員でしっかり支援・指導できるよう、協働体制で取り組んでまいりますので、引き続き御協力をよろしくお願いします。

充実した図書館教育を目指します

真名子っ子は本が 大好き。そんな真名 子っ子が楽しみにしるのが2週間にて 1度、お野国をはみないでは 1度を動図書館です。今年度もされるの 書館からたで来でで を積んで来ています。





また、今年度も

「ゆめの会」の方による読み聞かせや図書室の本の整備を行ってくれる「かっぱに~ら」の方に図書活動を支えていただきます。





「かっぱに~ら」のみなさん

交通安全教室(4月19日)

真名子駐在所の 選査長さ、交施イン を実まって、自転方ででする を実まって、自転方ででする を表するであるででする。 がきまって、自びれるででする。 がきまでのでにたくのでにたくのではたくのでにたくのでは、 がきまでのでにたくのでは、 がりのにたくのいた。 がいるが、これでは、 がいるが、 がいが、 が





すくお話しいただき、正しい交通ルールを確認 することができました。

また、毎日、地域ボランティアの方や保護者 の方に見守っていただき、安全な登下校ができ ています。ありがとうございます。

授業参観·PTA 総会·学年懇談会

(4月24日)

今年度初めての授業参観に、子ども達 も張り切っていました。

チラッと後ろを振り返ってニコッとする子や緊張しながらも大きな声で発表を頑張った子など、和やかな雰囲気の中、授業参観が行われました。



その後の PTA 総会 と学級懇談会も多く の保護者の方に参加



いただきました。ありがとうございました。

1年生を迎える会(4月26日)

6年生を中心に、代表委員会で話し合った計画に沿って実施しました。

1年生の自己紹介の後、「かもつれっしゃ」、「もうじゅうがりにいこうよ」のレクリエーションを行い、みんなで楽しく遊びました。最後に、2~6年生が作ったしおりと冠のプレゼントをもらい、1年生はニコニコ笑顔でした。





<u> 3年生校外学習(5月8日)</u>

社会科の学習として、市内めぐりを実施しました。市役所、山車会館を訪問後、栃木市内を散策し、市役所の仕事についてや栃木市の観光や街並みについて学ぶことができました。



市役所では、市長さ んやとち介とも記念写



真を撮らせていたき、学びと楽しい思い出でいっぱいになりました。

第1回学校運営協議会(5月9日)

今年度初めての学校運営協議会を開催いたしました。

委員の方への委嘱状の交付、会長及び副会長の選出を行った後、今年度の学校経営について協議いただきました。校長から資料やスライドを使いながら学校経営について説明させていただき、委員の皆様に承認いただきました。

また、「先生の働き方改革」についても話題となりました。現状をお伝えしながら、「子どもたちと向き合う時間」の確保、「健康維持・管理」を促すことを確認し、過労死ライン(月80時間)を超える教職員が出ないよう努めてい

くことをお伝えしました。

いただいた御意見をもとに、今年度の学校経 営を進めていきたいと思います。

<u>引き渡し訓練(5月 10 日)</u>





お知らせください!

お子様の学校以外の活動で賞に入賞するなど、表彰されたものがありましたら、是非、お知らせください。

学校でも披露する場を設け、頑張った成果を 称えたいと思います。





5月2日 体力向上エキスパートティーチャーによる授業